



Nom du projet / Project Name:

Nom de l'ACAT/ ACAT Name :

Activité / Activity :

Devise / Local Currency :

Point de Contact FIACAT :

MODE D'EMPLOI : Veuillez remplir le budget ci-dessous dans votre devise locale. Veuillez fournir une description de l'activité (pas plus d'une ou deux phrases). Tous les coûts doivent être justifiés. Un modèle de FIACAT sera fourni dès acceptation du budget proposé. À la suite de la remise du rapport, toute documentation appropriée peut être considérée comme inéligible par la FIACAT.

INSTRUCTIONS: Please fill out the budget below in your local currency. Please provide a description of the activity (no more than one or two sentences). All costs must be justified by not only an invoice or receipt. A model of FIACAT will be provided upon acceptance of the proposed budget. After the submission of the report, the documentation provided may be considered ineligible by the FIACAT.

Ligne Budgétaire	A.		B.	
	DESCRIPTION (veuillez détailler les coûts par type d'activité) (Detail each cost by type of activity)		UNITS (chiffres uniquement / numbers only)	
I. INDEMNITES				
1.1				
1.2				2
SOUS TOTAL I				
II. TRANSPORTS				
2.1				
2.2				
SOUS TOTAL II				
III. ORGANISATION DE LA LOGISTIQUE				
3.1				
3.2				
SOUS TOTAL III				
IV. AUTRE (A détailler) / OTHER (In detail...)				
4.1				
4.2				

--	--	--

SOUS TOTAL IV.

BUDGET GLOBAL PROPOSE

rnir une description du coût (A), combien seront nécessaires (B), le coût par unité (C) et le coût total (D). Si les coûts sont justifiés non seulement par une facture ou un reçu, mais également par une documentation à l'appui du rendu financier, la FIACAT peut exiger une documentation supplémentaire pour les coûts considérés.

Description of the cost (A), how many will be required (B), the cost per unit (C), and the total cost required (D). If the costs are justified not only by a bill or receipt, but additionally by supporting documentation to prove the event took place. A Guide on how to account for costs may require further documentation as per the costs accounted for. All overexpenditures or costs

C.	D.
TOTAL (B X C = D)	
	0
5	10
	0
	10
	0
	0
	0
	0
	0
	0
	0
	0
	0
	0
	0
	0
	0

	0
	0
	10

total requis (D). Veuillez également expliquer brièvement pourquoi le coût
qui pour prouver que l'événement a eu lieu. Un guide sur l'utilisation des
comptabilisés. Toutes les dépenses excessives ou les coûts sans

quired (D). Please also briefly explain why the cost is required to realise the
the Utilisation of FIACAT Templates and supporting documents will be
lacking proper documentation may be deemed ineligible by the FIACAT.

E.

JUSTIFICATION

(Veuillez expliquer brièvement pourquoi ce cout est important pour la mise en œuvre de l'activité)
(Please briefly explain the how this cost is important for the realisation of the activity)

0

0

0

